

Uwe Ossenberg (links) als Vorsitzender des Fördervereins freute sich über eine Spende von 1000 Euro, die Peter Becker bei zwei Multimedia-Reiseberichten im Bistro des Schneckenhauses eingenommen hatte.

Foto: Moos

La Palma und Südafrika

Vorträge im Schneckenhaus für guten Zweck

LÜDENSCHEID • Für Peter Becker ist es "die schönste Insel der Welt". Im Bistro des Schneckenhauses steckte der Lüdenscheider vorgestern Abend rund 60 Gäste mit seiner Begeisterung für die Kanareninsel La Palma mit einem Multimedia-Vortrag an.

Nach seinem lebendigen Reisebericht über eine Tour durch Südafrika vor einem Monat sorgte Becker erneut für ein volles Haus. Neben seiner Werbung für die vielfältige Vegetation, malerische Orte und anspruchsvolle Wandertouren auf der "Isla Bonita" verfolgte Peter Becker noch ein weiteres Ziel:

die Unterstützung des Fördervereins "Baudenkmal Maschinenfabrik Hesse & Jäger", der die Aufwertung der Umlage rund ums Schneckenhaus anstrebt. Dafür hatte der Veranstalter sich eine Reihe von Unterstützern an Bord geholt. So waren Vertreter des Reisebüros Kattwinkel mit Tourangeboten anwesend, und Weinhändler Simon ließ landestypischen Weine kredenzen. Uwe Ossenberg als Vorsitzender des Fördervereins freute sich über die Spende von 1000 Euro, die als Reinerlös aus beiden Veranstaltungen zusammengekommen waren. • omo